

Der Vorbote zum neuen Jahr!

Es vernimmt der Menschen Ohr,
ein neues Jahr steht bald bevor.
Das alte ist nicht zu vergessen,
da vieles gut und schön gewesen.

Schaut dann manch Mensch einmal zurück,
da gab es Freude, Pech und Glück.
Nicht alles war da stets so fein
und mancher fiel auf schlechtes rein.

Es wurd gebabbelt, viel erzählt,
so manches Ohr wurde gequält
und wer verstand, um was es ging,
der war dann platt von manchem Ding.

Selbst die hohe Politik,
war oft dabei mit Missgeschick
und was nicht gut und nicht gelogen,
das wurd sofort ganz neu verbogen.

Vertrauen schmolz, so wie man weiß,
wie in den Waffeln Speiseeis
und wer verloren, was geschmolzen,
der war verlustig dann beim „Bolzen“.

Dort war das Spiel auf einem Platz,
auf einer Bank saß der Ersatz
und Spieler spielten dort für Geld,
auch wenn das vielen nicht gefällt.

Die Lösung tat sich stets ergeben,
gutes Geld braucht man zum Leben
und wer als Spieler nicht gebraucht,
kam in die Pfeife – wurd verraucht.

Gesundheit war für viele wichtig,
so soll das auch in Zukunft sein.
Gesund, nicht krank, das wäre richtig,
viel Geld zu haben, nicht allein.

Und wenn nun bald Raketen fliegen
und Böller knallen, explodieren.
im Winter fällt auch manchmal Schnee
und gibt es Frost, dann kann man frieren.

Einen guten Jahresausklang 2017
wünscht Ihnen
Siegfried Kümmel